

Clínica
Puerto Montt



¿Cómo actuar frente a un ataque cardíaco?

Un ataque cardíaco puede ocurrir en cualquier momento y la rapidez en la reacción hace la diferencia entre la vida y la muerte. Reconocer los síntomas y acudir de inmediato a un servicio de urgencia especializado es clave.

SÍNTOMAS DE ALERTA

- Dolor o presión intensa en el pecho que se puede irradiar al brazo, cuello o mandíbula.
- Sudor frío, mareo o falta de aire.
- Náuseas o sensación de angustia.

EN CLÍNICA PUERTO MONTT ACHS SALUD CONTAMOS CON:

- Urgencia 24/7 equipada para emergencias cardiovasculares.
- Especialistas en cardiología en nuestro centro médico con experiencia en diagnóstico y tratamiento.
- Exámenes y procedimientos como electrocardiograma, laboratorio y hospitalización en un mismo lugar.

Ante cualquier síntoma, acude de inmediato a nuestra Urgencia.

**Clínica Puerto Montt Achs Salud:
accesible, cercana y lista para cuidar tu corazón.**